



すみれ組だより



令和5年6月20日 担当：石島

本格的な梅雨になり、天気はどんよりしていますが、保育室は子ども達の元気な声で溢れています。「あめだからおそといけないよね？」と残念そうに聞く姿も見られますが、雨の日には室内遊びを思いきり楽しんでいるすみれ組さんです。

さて先日、子ども達が以前より「ねんどは？♪」と楽しみにしていた粘土遊びを行ないました。遊ぶときのお約束を伝えた後、「好きなものを作つていいよ」と伝えると、小さくちぎって並べたり、細く伸ばしてみたり、また丸めた粘土を数個重ね「せんせいみてー、ままのハンバーグ！」と見せてくれたり…想像力豊かな子ども達の姿を見ることが出来ました。雨の日でも『楽しい！』と思えるような活動をたくさん取り入れていきたいです。



6月に入り、午睡前のパジャマ着替えを再開しました。ズボンの着脱はスムーズに行なえるものの、Tシャツを脱いだり、洋服を畳んだりすることはなかなか難しいようです。しかし、毎日着替えを行なっていくうちに、最初は「できない」「むずかしい」とすぐに諦めていた子も、段々と“自分でやってみよう”という気持ちが芽生えてきました。洋服が裏返しになっていても、手を入れてひっくり返すことを一緒に行なったり、「はんぶん」と伝え、畳めるように働き掛けています。出来た喜びや達成感を感じていけるような保育をしていきたいと思います。ぜひ、ご家庭でも水遊びに向か、着替えや畳む練習を一緒に行なってみてください。



《お願い》

9時から活動が
始まります。
9時前までに、ご登園
お願ひいたします。

